

Distinta lengua, distinta cultura, y el mismo coronavirus

Texto: Fran Solís
Fotos: Lanza

El coronavirus no entiende de fronteras. A pesar de que cada país tiene un idioma distinto y una forma de ver la vida, la crisis sanitaria provocada por la pandemia ha afectado de lleno a todos los rincones del planeta, en mayor o menor medida. Lanza ha querido conocer en primera persona, y desde un punto de vista más cercano, cómo se vive la Covid-19 en algunos de los países más importantes del mundo como son Estados Unidos, Francia, Inglaterra y Chile. Testimonios humanos de cuatro personas que nos cuentan la experiencia con el virus en su día a día.

Estados Unidos

Estados Unidos es uno de los países del mundo que más se ha visto golpeado por la crisis sanitaria provocada por el coronavirus. Según informa la cadena de noticias CNN, Estados Unidos tiene actualmente más de 7,1 millones de infecciones reportadas por la Covid-19 y 205.085 muertes, lo que supone prácticamente el 20% del total mundial.

Lanza se ha puesto en contacto con Andrew Mejía, un estadounidense que vive en Sedona, una lo-

En Francia también siguen muy de cerca lo que sucede en España con motivo del coronavirus. De hecho, los medios de comunicación franceses “tienen a España como un termómetro muy importante para medir cómo está la situación

calidad rural ubicada en la región norte del valle Verde, dentro del estado de Arizona. Andrew habla perfectamente castellano, ya que desde muy joven se interesó por la lengua española. También paso parte de su vida en España, concretamente en Madrid capital y en la bella localidad manchega de Villanueva de los Infantes.

Tal y como sucedía en España hace unos años, Estados Unidos es un país que políticamente está dividido en dos bandos, los republicanos y los demócratas. Y el hecho de ser más afín a un partido que a otro también suele influir a la hora de afrontar la

Covid-19.

Es precisamente esa fragmentación política la que provoca que cambie la perspectiva sobre la pandemia entre republicanos y demócratas. En este sentido Andrew indica que en Estados Unidos “hay gente que piensa que la Covid-19 es algo peligroso y que merece guardar la cuarentena y todas las medidas establecidas, y que generalmente suelen ser demócratas, mientras que otras personas piensan que la Covid no es tan peligrosa como piensan muchos, por lo que no consideran necesario guardar la cuarentena, que suelen ser los de tendencia republicana”.

En este sentido Mejía aclara que los demócratas “están muy a favor de llevar puesta la mascarilla en cualquier sitio, e incluso regañan a las personas que no la llevan puesta, mientras que los republicanos son partidarios de no ponerse la mascarilla en ningún lugar, ya que muchos piensan que el virus es un truco para quitarles sus derechos”.

Andrew es una persona optimista por naturaleza. Por este motivo entiende que de todos los aspectos negativos que tiene el coronavirus siempre se